

沃土

布部小学校だより
3月号
令和2年 3月19日

～笑顔があふれ、笑い声がこだまする布部小学校～

自分から
あいさつする子
になろう

あいての気持ちを
考える子
になろう

あきらめずに
がんばってみる子
になろう

いのちや人権を
大切にする子
になろう

～卒業証書授与式（3月17日）～

年が明け令和2年となった今年の冬、暖かくまるで春のような穏やかな日が続きました。

しかしながら、世間は、新型コロナウイルスの感染が広がり決して穏やかではありません。3月になるとほとんどの学校が臨時休業となり、本校でも卒業式が挙行できるのか気をもみました。

この度は、感染拡大防止のため、来賓の方々には参加をお控えいただくなど、内容を変更して卒業式を行いました。従来と異なるところはありましたが、在校生、教職員一同、卒業をお祝いしようとする気持ちに変わりはありません。3月17日の卒業式では、7名の6年生が布部小学校を巣立っていきました。

卒業していく子ども達には、元気で、人を支え人に支えられ、自分らしく生きていってほしい。自分のやりたいことや自分にとって大切なことをみつけ、社会に貢献しながら、幸せに生きていってほしいと思います。

また、大人になって活躍するときの未来の社会は、みんなが安心して暮らせる、一人一人が大切にされる平和な社会であってほしい。そんな社会の実現のため、しっかり学び知恵をつけてほしいと思います。

布部小学校で、友達や先生方と仲良く力を合わせて過ごしてきた温かい体験の積み重ねは、心のエネルギーとしてしっかりとたくわえられ、生きる力の源となるはずです。

1年間、学校のリーダーとして活躍してくれたお陰で、布部小学校は、温かい学校になりました。これからは、6年生の姿を見ていた5年生が受け継ぎ、立派にリーダーとしてがんばってくれることと思います。

7名の卒業生には、布部小学校で過ごしたことを忘れず、体と心に気をつけ中学校で勉強に部活動に励み、青春を謳歌してほしいです。7名の卒業生のこれから活躍を祈っています。

保護者の皆様、入学してから今日まで、大切に育ててこられたお子様が、卒業の日を迎えられたことを心からお慶び申し上げます。併せて、これまでの学校へのご協力に感謝申し上げます。

また、側面より布部小学校を支えてくださっている地域の皆様方、卒業していく7名はじめ、布部小学校の子どもは、みな心優しい子ども達です。このように温かい子ども達が育つのは、地域が温かいからだと思います。卒業生、在校生共々、これからも見守り応援して下さいますようお願いいたします。

6年生をおくる会（2月28日）

3月3日に予定していた「6年生をおくる会」を前倒しして行いました。飾り付けられた会場に、6年生一人一人が1，2年生と手をつないで入場し、会が始まりました。

「6年生に挑戦！」コーナーでは、1，2年生の「一休さんダンス」、3年生の「達磨落とし」、4年生の「何が入っているでしょうあてクイズ」、5年生の「先生の似顔絵」とあり、どれも楽しい企画でした。6年生と一緒にみんなで和やかな時間を送ることができました。

「思い出のアルバムコーナー」では、6年生の、1年生の頃からの写真とエピソードが紹介されました。今は、大きくて頼りがいのある6年生にもかわいい頃があったのだと思え、ほのぼのとした雰囲気になりました。

在校生からの「歌のプレゼント」、6年生の「言葉と在校生へのプレゼント」と続き、最後に6年生を花道で送りました。みんなが力を入れて準備してきたかきがあり、とても心温まる会となりました。



1年間ありがとうございました。(3月11日)

毎朝登校を見守ってくださっている地域の方々に、1, 2年生が「お礼のメッセージカード」を書き、登校時に感謝の気持ちを含めてメッセージカードを渡しました。

1年間登下校を見守ってくださり、ありがとうございました。お世話になりました。



メディアとのつきあい方(3月2日)

児童の実態から、テレビやゲーム、タブレットなどの「メディアとのつきあい方」が課題であることがわかってきました。

本校では、これから1年間かけて「メディアとのつきあい方」について重点的に学習を進めていく予定です。

全校集会では、「おうちの人とルールを決めて使う」「危ない使い方はしない」「お金がかかることはしない」「人を傷つける使い方をしない」など、気をつけることがあることを学びました。子どもたちの健康と安全のため、ご家庭でも協力していただきますようお願いいたします。



Chromebook を使ってみよう(3月11日)

4年生が社会科の勉強で chromebook を使ってみました。慣れるまでは難しいところもありますが、使うたびに上手に使えるようになっていきます。とても楽しいようです。



フィリピンの学校との交流(2月10日)

2月10日にフィリピンの学校とテレビ会議システムを使って交流した後、フィリピンの子供たちから手紙が届きました。フィリピンの子供たちも、日本のアニメやコミックが好きなこと、布部の子供たちがやっているゲームをしていることがわかりました。こちらからもフィリピンにお手紙を出しました。デジタルの交流とアナログの交流が入り混じっておもしろいです。

フィリピンとの交流の様子は職員室前に掲示しています。学校にお越しの際は、ご覧ください。





なわとび集会(2月27日)

なかよく健康委員会が計画したなわとび集会があり、毎日してきたなわとびの練習の成果を発表しました！



練習してたくさん跳べるようになったり、上手に跳べるようになったりしているせいか、子どもたちからは、自信がある様子が見えました。

前半は、一人一人が「前跳び」や「あや跳び」「二重跳び」など、自分で選んだ種目に挑戦しました。低学年や中学年の子どももよく跳んでいて感心しました。そして、やはり多くの種目で活躍していたのは、高学年、特に6年生でした。さすがでした。

後半は、なかよし班で長縄（「みんなでジャンプ」「8の字跳び」）に挑戦しました。

【4月の主な予定】

4月 8日（水）	始業式、着任式 3年生以上弁当	4月20日（月）	1年生を迎える会 なかよし班会（遠足）
4月 9日（木）	入学式	4月22日（水）	家庭訪問
4月10日（金）	地区子ども会 交通安全教室 給食開始（2年以上）	4月23日（木）	家庭訪問
4月15日（水）	1年給食開始 眼科検診	4月24日（金）	4時間授業
4月16日（木）	全国学力調査（6年） 陸上練習開始	4月27日（月）	ぼっかぼかの会読み聞かせ 書き取り会
4月17日（火）	自転車教室 PTA全体会	4月28日（火）	授業公開日 PTA総会
		4月30日（木）	体力テスト 計算会
		5月 1日（金）	なかよし遠足（弁当）